



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Ein tierisch schöner Nachmittag

**Unsere BewohnerInnen freuen sich immer über tierischen Besuch.
Besonders wenn dieser so nett ist wie Pia, der Therapiehund.**

Mit guter Laune und voller Vorfreude machten sich an diesem Nachmittag alle auf den Weg in den Gruppenraum. Es hatte sich tierischer Besuch angekündigt. Jeder und jede suchte sich einen Platz, niemand wollte in die zweite Reihe, keiner wollte auch nur eine Kleinigkeit von unserem Gast versäumen. Aufgeregts plauderten alle durcheinander. Mancher erzählte voll liebevoller Erinnerung von früheren Haustieren und deren Tricks und Eigenheiten. Andere erinnerten sich an frühere tierische Besucher zurück. Und alle blickten freudestrahlend in Richtung der Tür als sich die Ankunft unseres Besuchs ankündigte.

Als Pia, der Therapiehund, und Annemarie, die Hundetherapeutin, vollbepackt auftauchten, wurden aus dem Geplauder freudige Geräusche. Köpfe reckten sich den Beiden entgegen und niemand schaffte es ruhig zu sitzen. Während Annemarie ihre Taschen auspackte, machte Pia eine Runde, um sich die ersten Streicheleinheiten abzuholen. Trotz streicheln und herzen von Pia verfolgten alle mit einem Auge gespannt, was Annemarie aus ihren Taschen holte.

Bald schon war der Tisch gut gefüllt mit Leckerlis und Spielzeug für Pia. Jeder wollte der erste sein, der Pia verwöhnt. Reihum durfte jeder sich mit Pia beschäftigen. Manche der Spielzeuge forderten von unseren BewohnerInnen ein gewisses Maß an feinmotorischem Geschick. Wenn zum Beispiel Kleinigkeiten wie Leckereien durch die Löcher eines Balls gedrückt werden mussten. Doch um unseren tierischen Besuch zu beschäftigten wurde die Herausforderung gerne in Angriff genommen.

Zwischendurch zeigte Pia auch kleine Kunststücke und Tricks, die die fröhliche Runde begeisterte. Wofür sie sich natürlich wieder Streicheleinheiten, Lob und Leckerlies verdiente. Dieser Nachmittag war



nicht nur für unsere BewohnerInnen ein großartiges Erlebnis, auch Pia hatte ihren Spaß. Unser Dank geht an Annemarie und Pia, ihr seid ein wunderbares Team und wart eine Bereicherung für uns alle.

Die besten Therapeuten haben ein Fell und vier Pfoten!

